



《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

## 前期終了

今日で前期が終了しました。大きな事故やけが等もなく、みんな揃って終業式に参加できたのは、保護者の皆様のおかげと感謝しています。秋休みは5日間の短い休みですが、体と心をゆっくり休めて後期を迎えて欲しいと思います。終業式では子どもたちに次のような話をしました。



(前略) 校長先生は、全員の通知表を見せて貰いました。通知表の中に、担任の先生が一人一人の前期の頑張りや成長したことを書いていますが、それを読んでいると、いくつかの言葉がたくさん出てくることに気づきました。それは、「温かい心」や「思いやり」、「協力する」などです。読んでいく中で、大津北小は優しく、友だちと力を合わせて頑張る子どもたちがたくさんいる学校だということが改めて分かって、とても嬉しくなりました。また、もう一つ嬉しかったとは、学校を休む人が少なかったということです。前も話したと思いますが、朝からみんなの靴が靴箱にきれいに並んで揃っているのを見ると、それだけで嬉しくなります。

通知表は人と比べるものではありません。自分が前期頑張ったことや出来るようになったこと、あるいは後期どんなことを頑張ればいいのか、お家の人と一緒に話してくれるといいなと思います。(後略)

## 実りの秋～稲刈り体験～

6月に田植えをさせていただいた、「もやいネット真城」の吉良さんの田んぼで、5年生が稲刈り体験を行いました。子どもたちは



手際よく稲を刈っていき、30分程度で稲刈りは終了しました。その後、コンバインですぐに脱穀しましたが、コンバインの中に入っている粃を見て、みんな驚きの声をあげていました。この日はTKUの取材も行われ、稲刈りの様子やインタビューが撮



影されました。10月21日(月)の「かたらんね」の番組内で放送されます。お楽しみに!

## 入賞おめでとう!

9月28日に合志南小学校で行われた菊池郡市科学展において、大津北小学校からも2名の作品が入賞しました。どちらも夏休みの頑張りや科学する心がよく表れた内容となっていて、銀賞を獲得しました。

6年 XXXXXXXXXXさん

「よく飛ぶ紙飛行機はなんだ!？」

5年 XXXXXXXXXXさん

「しずくのレンズ」

来年も科学展は開催されますので、5年生以下の人たちはチャレンジしてください。

